Konzert

Jazz-Legende spielt in Rehaklinik

HEIDELBERG. Die kanadische Jazz-Legende Mary Barry gibt am Freitag, 17. März, 19 Uhr, ein Solokonzert in der Rehaklinik auf dem Heidelberger Königstuhl (Kohlhof 8). Nach Mitteilung der Klinik ist Barry seit Februar Patientin auf dem Königstuhl. "Musik ist ein zentraler Bestandteil in meinem Leben. Und als ich den Flügel hier in der Cafeteria gesehen habe, war es für mich klar: Hier ist der perfekte Ort für ein Konzert. Nicht nur für meine Mit-Patienten, sondern für jeden Musikliebhaber", erläutert Barry ihren spontanen Entschluss. Der Eintritt ist frei.

"Für uns ist es eine Ehre und Freude, eine solch großartige Künstlerin in unserer Klinik erleben zu dürfen", sagt Chefarzt Robert Nechwatal begeistert. Die Sängerin und Komponistin verbindet in ihren Liedern verschiedene Musikstile von Jazz über Blues bis zum Folk. sin